

2003年6月22日(日) 於 Y M C A 三 条 マ ナ ホ ー ル

第7期京都部 最終評議会 10:00 ~  
第8期京都部 第一回評議会 13:00 ~



6月22日(日)前日の引継ぎ例会の余韻を感じながら京都部の評議会に行っていました。午前中は、直前部長として第7期戸田部長の期の評議会です。ウエストクラブからは、評議会メンバーとして桂会長と戸田部長のスタッフとして中原広報主査が出席され、最後のお仕事を勤められました。今期、戸田部長は友情と環境をテーマに部の運営を進められ、暖かな雰囲気の中にも毅然とした指導振りでした。ご参加の皆様は、大役を大過なくこなされた、ほっとした顔が印象的でした。

中間にメイプルクラブ所属の福山哲郎参議院議員による環境問題についての、ご講演をいただきました。

午後1時から、7月から京都部の舵取りを担当される仁科部長とキャビネットの登場です。私は監事として出席いたしました。京都部には会長・次期部長・部長・直前部長として4年間関わってきました。今年は監事として、最後のお役です。思えば、こうやって京都部の仕事ができるのも、ウエストクラブのメンバーの支援があるからこそだと思います。今期も仁科部長を支えて、がんばりますのでご支援のほどお願いいたします。 報告 中瀬 康平

